

**Essence:** Doux enfants, ceci est votre *mission* divine. Vous faites en sorte que tous appartiennent à Dieu et vous leur permettez de recevoir leur héritage illimité.

**Question:** À quel moment le tort causé par les organes des sens prendra-t-il fin ?

**Réponse:** Quand l'âme atteindra le niveau de l'*âge d'argent*, c'est-à-dire quand votre niveau sera sato. C'est maintenant votre *voyage de retour*. Par conséquent, maîtrisez vos organes des sens. N'accomplissez secrètement aucune action qui pourrait rendre l'âme impure. Continuez à prendre les précautions que vous donne le *Chirurgien impérissable*.

**Chanson:** Regarde ton visage dans le miroir de ton cœur, ô homme !

Om shanti. Le Père spirituel explique à vous les enfants spirituels. Il n'explique pas seulement à vous, les enfants qui êtes ici. Les enfants spirituels, qui êtes tous nés de la bouche de Prajapita Brahma, vous savez que le Père vous explique, à vous les Brahmines. Avant vous étiez des shudras, et vous êtes maintenant des Brahmines. Le Père vous a expliqué le compte des différents clans. Le monde ne comprend pas ce que sont ces clans. Seule leur louange existe. Vous faites maintenant partie du clan brahmine, et plus tard vous appartiendrez au clan des déités. Réfléchissez pour savoir si ces aspects sont *justes*. *Jugez par vous-même* ! Ecoutez-Moi, et ensuite comparez. Comparez les écritures que vous avez écoutées vie après vie, avec ce que vous dit le Père, l'Océan de Connaissance. Jugez ce qui est *juste*. Vous avez complètement oublié la religion Brahmique et le clan. L'image aux formes variées a été créée de façon précise ; vous pouvez l'utiliser pour expliquer. Cependant, toutes les représentations de dieux ou de déesses avec de nombreux bras qui ont été créées ainsi que les celles des déesses portant des armes sont *fausses*. Ces représentations font partie du chemin de la dévotion. Ils voient tout avec leurs yeux et pourtant ils ne comprennent pas. Ils ne connaissent l'occupation d'aucun d'entre eux. Les enfants, à présent vous connaissez l'âme et vous connaissez aussi vos 84 vies. Tout comme le Père vous explique, expliquez aux autres. Shiv Baba ne s'adressera pas à tout le monde. Le Père a assurément besoin d'aides. C'est votre *mission* divine. Vous faites en sorte que tout le monde appartienne à Dieu. Vous expliquez qu'il est notre Père illimité à nous, les âmes. Nous recevons de Lui un héritage illimité. Vous vous souvenez de votre père physique, mais vous devez vous souvenir encore plus du Père qui est au-delà de ce monde. Un père physique donne un bonheur temporaire, alors que le Père illimité donne un bonheur illimité. Toutes les âmes reçoivent en ce moment cette connaissance. Vous savez maintenant qu'il existe trois pères : le père lokik, le père alokik et le Père parlokik. Le Père illimité vous explique à travers le père alokik. Personne ne connaît ce père. Personne ne connaît la *biographie* de Brahma. On doit également connaître son occupation. Ils chantent la louange de Shiva et de Krishna, mais qu'en est-il de la louange de Brahma ? Le Père incorporel a absolument besoin d'une bouche pour que le nectar puisse être donné. Sur le chemin de bhakti, ils ne peuvent pas se souvenir du Père de façon précise. A présent, vous savez et vous comprenez que c'est le véhicule de Shiv Baba. Les chars sont également décorés. Le cheval de Hussein est lui aussi décoré. Les enfants, vous expliquez si bien aux êtres humains. Vous faites la louange de tous. Vous leur dites que nous étions ces déités, puis qu'après être nés 84 fois, nous sommes devenues tamopradhan. Si vous voulez devenir satopradhan, ayez du yoga. Mais peu de gens le comprennent. S'ils le comprenaient, le mercure de leur bonheur s'élèverait. Le mercure du bonheur de celui qui explique s'élèverait encore plus. Présenter le Père illimité n'est pas rien. Ils ne comprennent pas. Ils demandent : "Comment est-ce possible ?" Vous racontez l'histoire de la vie du Père illimité. Le Père dit : Les enfants, devenez purs ! Vousappelez : "Ô Purificateur, viens !" Le mot "Manmanabhabav" est aussi mentionné dans la Gîta, mais personne n'en comprend la signification.

Le Père explique très *clairement* la connaissance de l'âme. Aucun de ces aspects n'est mentionné dans les écritures. Bien que l'on dise que l'âme est un point, une *étoile* qui brille au centre du front, cela n'est pas clair dans l'intellect de tout le monde. Il faut aussi le comprendre. A l'âge de fer, personne *n'est dans la vérité*. A l'âge d'or, tout le monde est *dans la vérité*. Sur le chemin de la dévotion, les gens pensent que toutes ces choses sont des moyens pour rencontrer Dieu. C'est pour cela que vous leur faites remplir des *formulaires* pour savoir quel est leur but quand ils viennent ici. Vous devez leur présenter le Père illimité de cette façon. Vous leur demandez : "Qui est le Père de toutes les âmes ?" Si vous dites qu'Il est omniprésent, cela n'a aucun sens. La chose la plus importante est : Qui est le Père de tous ? Vous pouvez également expliquer à tous les membres de votre famille. Il est nécessaire d'avoir un ou deux posters importants comme ceux de l'arbre, de l'escalier ou de la Trimurti. Les gens appartenant à d'autres religions pourront comprendre à partir du poster de l'arbre quand leur religion fut établie. Etant donné cela, nous pouvons aller au paradis. Ceux qui viennent plus tard n'iront pas au Paradis, mais ils iront dans la demeure de la paix. Beaucoup de choses peuvent être clarifiées grâce au poster de l'arbre. Les âmes des religions qui apparaissent plus tard iront assurément là-haut et elles y resteront. La *fondation* entière est dans votre intellect. Le Père dit : La bouture de la religion originelle et éternelle des déités a été plantée mais vous devez également créer les feuilles ; sans feuilles, il n'y a pas d'arbre. C'est pourquoi Baba nous inspire à faire des efforts pour rendre les autres semblables à nous-mêmes. Les gens des autres religions n'ont pas à créer de feuilles. Ils viennent de là-haut et posent la *fondation* ; ensuite, les feuilles (les âmes) continuent à descendre de là-haut. Vous faites ces expositions afin de faire croître l'arbre. De cette façon, les feuilles apparaissent. Puis, lorsqu'une tempête arrive, elles tombent et se fanent. La religion originelle et éternelle des déités est en train d'être établie. Il n'est pas question de bataille. Vous devez simplement vous souvenir du Père et inspirer les autres à se souvenir de Lui. Dites à tous d'oublier la création, parce que ce n'est pas de la création que l'on reçoit son héritage. Vous devez seulement vous souvenir du Père, le Créateur, et de personne d'autre. Si, après avoir reçu la connaissance et avoir appartenu au Père, vous accomplissez des actions impures, vous accumulerez beaucoup de péchés. Le Père est venu vous purifier. Mais si vous accomplissez de telles actions, vous deviendrez encore plus impurs. C'est pourquoi Baba dit : N'accomplissez aucune action qui pourrait causer une perte. Le Père serait alors diffamé. N'accomplissez aucune action qui augmenterait votre compte de péchés. Des précautions doivent être prises. Quand vous prenez des médicaments, vous devez également prendre des précautions. Si votre *médecin* vous demande de ne rien manger d'acide, vous devez l'écouter. Vous devez maîtriser vos organes des sens. Si vous mangez quelque chose en secret, ce médicament n'aura aucun effet. C'est ce que l'on appelle la tentation. Le Père vous dit que vous ne devez pas faire cela. Il est *le Chirurgien*. Ils écrivent à Baba en disant : "J'ai tellement de pensées !" Soyez prudents. De nombreuses pensées sales entreront dans votre esprit et vos rêves, mais n'en soyez pas effrayés. Ces choses n'existeront pas aux âges d'or et d'argent. Quand vous vous rapprocherez de votre niveau de l'*âge d'argent*, vos organes des sens cesseront de vous faire du tort. Ils seront sous votre contrôle. Aux âges d'or et d'argent, vous maîtrisiez vos organes des sens. Lorsque vous atteindrez le niveau de l'*âge d'argent*, vous serez les maîtres de vos organes des sens. Ensuite, quand vous atteindrez le niveau de l'*âge d'or*, vous deviendrez satopradhan et vos organes des sens seront alors totalement maîtrisés. Vous les maîtrisiez. Ce n'est pas nouveau. Aujourd'hui, nous sommes sous l'influence des organes des sens. Demain, après avoir fait des efforts, ils seront sous notre contrôle. Vous n'avez cessé de descendre pendant 84 vies. C'est maintenant le *voyage de retour*. Vous devez tous atteindre votre niveau satopradhan. Vérifiez votre *bilan* pour voir combien de charité et de péchés vous avez accomplis. En vous souvenant du Père, votre niveau passera de l'*âge de fer* à l'*âge d'argent* et vous maîtriserez vos organes des sens. Alors vous sentirez qu'il n'y a plus de tempêtes. Ce

niveau viendra également. Puis vous irez à l'*âge d'or*. Tout en faisant des efforts pour devenir purs, le mercure de votre bonheur s'élèvera. Expliquez à tous ceux qui viennent comment ils sont nés 84 fois. Mais seuls ceux qui sont nés 84 fois comprendront. Dites-leur : "En vous souvenant du Père, vous deviendrez les maîtres." S'ils ne comprennent pas ce qui concerne ces 84 vies, c'est probablement qu'ils ne sont jamais devenus les maîtres du royaume. Nous donnons du courage et nous expliquons de bonnes choses. Vous êtes tombés. Ceux qui se sont incarnés 84 fois en prendront conscience instantanément. Le Père dit : Lorsque vous étiez dans la demeure de la paix, vous étiez purs. Je vous montre maintenant le chemin vers la demeure de la paix et la terre du bonheur. Personne d'autre ne peut vous montrer ce chemin. Seules les âmes pures peuvent aller dans la demeure de la paix. Vous vous débarrasserez de votre rouille et atteindrez un statut élevé en fonction des efforts que vous faites. Vous pouvez voir les efforts de chacun et Baba donne également beaucoup d'aide. Celui-ci est un vieil enfant. Vous devez prendre le pouls de chacun. Ceux qui sont sensés comprendront immédiatement. Il s'agit du Père illimité et vous recevrez assurément de Lui l'héritage du Paradis. Nous l'avons effectivement reçu, mais nous ne l'avons plus et nous sommes en train de le recevoir à nouveau. Le *but et objectif* est face à vous. Une fois que le Père a établi le Paradis, nous sommes devenus les maîtres du Paradis. Ensuite, tout en nous incarnant 84 fois, nous n'avons cessé de descendre. Il s'agit maintenant de notre dernière vie. L'*histoire se répétera* de toute façon. Expliquez le cycle entier des 84 vies. Plus il y a aura de gens qui comprendront, plus il y aura de feuilles créées. Vous rendez également beaucoup d'autres semblables à vous-mêmes. Vous dites : "Nous sommes venus pour libérer le monde entier des chaînes de Maya." Le Père dit : Je viens libérer chacun de Ravan. Les enfants, vous comprenez aussi que le Père est l'Océan de Connaissance. Vous recevez la connaissance et vous devenez des *maîtres* océans de connaissance. La connaissance est distincte de la dévotion. Vous savez maintenant que Seul le Père vous enseigne l'ancien Raja Yoga de Bharat. Aucun être humain ne peut l'enseigner, mais comment pouvons-nous l'expliquer à tous ? Ici, de nombreux obstacles sont créés par des démons. Auparavant, nous pensions qu'ils jetaient peut-être des ordures, mais maintenant nous comprenons comment ils créent des obstacles. Il n'y a *rien de nouveau* ! Cela s'est déjà passé il y a un cycle. Le cycle entier tourne dans votre intellect. Baba nous explique la signification du début, du milieu et de la fin du cycle du monde. Baba nous donne également le *titre de Phare*. Dans un œil, nous avons la demeure de la libération, et dans l'autre, nous avons la terre de la libération dans la vie. Vous devez aller dans la demeure de la paix et ensuite dans la terre du bonheur. Ici, c'est la terre de la peine. Le Père dit : Oubliez tout ce que vous voyez avec vos yeux physiques. Souvenez-vous de votre demeure de paix. Les âmes doivent se souvenir de leur Père, c'est ce que l'on appelle le yoga inaltéré. Ecoutez cette connaissance de l'Unique seulement; c'est ce que l'on appelle la connaissance inaltérée. Vous ne devez vous souvenir que de l'Unique. Lui Seul m'appartient et personne d'autre. Tant que vous n'aurez pas la foi que vous êtes des âmes, vous serez incapables de vous souvenir de l'Unique. L'âme dit : "Je n'appartiendrai qu'à Un seul Baba. Moi, l'âme, je veux aller à Baba." Ce corps est vieux et flétrri. Vous ne devriez pas y être attaché. C'est un aspect de connaissance. Ce n'est pas pour autant que vous n'avez pas à prendre soin de lui, vous devez comprendre intérieurement qu'il s'agit d'une vieille peau que vous devez maintenant quitter. Votre renoncement est illimité. Ils (les sannassis) partent dans les jungles, alors que vous, vous devez vivre chez vous et rester dans le souvenir. Tout en restant dans le souvenir, vous pouvez quitter votre corps. Où que vous vous trouviez, souvenez-vous du Père. Si vous restez dans le souvenir et faites tourner le cycle de la réalisation de soi, alors vous pouvez obtenir un statut élevé quel que soit l'endroit où vous vivez. Plus vous ferez d'efforts *individuellement* et plus le statut que vous obtiendrez sera élevé. Tout en vivant chez vous, restez sur le pèlerinage du souvenir. Il reste très peu de temps avant le *résultat final*. Le nouveau monde doit également être prêt. Si vous deviez atteindre votre niveau

karmateet maintenant, vous devriez rester dans la région subtile. Après être restés dans la région subtile, vous devez encore vous incarner . Tandis que vous progresserez, vous aurez des visions de tout cela. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. N'écoutez que le Père unique. Restez dans le souvenir pur de l'Unique. Prenez soin de votre corps sans y être attaché.
2. Suivez toutes les précautions données par le Père. N'accomplissez aucune action qui pourrait Le diffamer et créer un compte de péchés. Ne causez pas de perte pour vous-même.

**Bénédiction:** Puissiez-vous devenir une incarnation de vertus et faire l'expérience de toutes les vertus en maintenant un équilibre entre les trois formes de service.

Les enfants qui restent constamment occupés à faire du service dans chacune de leurs pensées, de leurs paroles et de leurs actions, deviennent des incarnations de succès. Lorsqu'ils obtiendront les mêmes *notes* dans les trois aspects et maintiendront un équilibre entre les trois tout au long de la journée, ils réussiront alors avec honneur et deviendront des incarnations de vertus. La belle décoration de toutes les vertus divines sera clairement visible en eux. Se donner les uns aux autres de la coopération avec les vertus du Père et les vertus dont vous vous êtes imprégnés, c'est devenir une incarnation des vertus parce que il n'y a pas de don plus élevé que celui des vertus.

**Devise:** Lorsque la fondation de votre foi sera solide, vous ferez automatiquement l'expérience d'une vie élevée.

**\*\*\* OM SHANTI \*\*\***

**Signal avyakt : Ayez maintenant la préoccupation profonde de devenir complet et karmateet.**

Le compte karmique de vos actions passées peut se traduire par une maladie du corps ou un conflit entre vos sanskars et ceux des autres. Afin de devenir karmateet, ne soyez pas influencé par la souffrance du karma, mais réglez vos comptes comme un maître. Régler la souffrance du karma en étant un karma yogi est indicateur du fait que l'on devient karmateet. Pratiquez le fait d'être karma yogi un moment et d'être dans le niveau karmateet le moment suivant.